



**ADRIANA
MORENO
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

¿Pasado, presente y futuro en el Edomex?

En el homenaje luctuoso al exgobernador Alfredo del Mazo González, se dio una circunstancia harto curiosa cuando se les vio caminar juntos a la gobernadora Delfina Gómez, al exgobernador Alfredo del Mazo Maza y al secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, y empezaron las especulaciones acerca del presente, pasado y futuro político del Estado de México.

En primer lugar, muchos se dijeron sorprendidos por la ceremonia a cinco años del fallecimiento del padre del exmandatario priista, encabezada por la Maestra Delfina Gómez y su Gabinete, donde el orador principal fue precisamente Horacio Duarte.

Pero, sin duda, lo que más llamó la atención fue verlos caminar juntos, por lo que de inmediato se empezó a cavilar sobre si efectivamente junto al presente y pasado, gubernamentalmente hablando, marchaba el futuro de la entidad. En este caso, el tiempo tiene la última palabra.

EL DESCONOCIDO Y FOSFO CANDIDATO

Desde las Fiestas Navideñas, en el partido Movimiento Ciudadano intentaron ir calentando el ambiente poniendo por las redes sociales la figura del dirigente de ese instituto político, Dante Delgado en una silueta, como si fuera un superhéroe dispuesto a tomar la estafeta que abandonó el gobernador de Nuevo León, Samuel García, con todo y que, según él, en apenas diez días de campaña había conseguido subir al segundo lugar en las encuestas.

Como en MC se percataron que no consiguieron el efecto deseado, vinieron los spots televisivos con los obligados tenis "fosfo fosfo" y al final, el anuncio de que sería el 20 de enero cuando movimiento naranja daría a conocer el nombre de su abanderado presidencial se vino abajo entre otras razones porque lo único que generó fue desinterés.

Vistas las adversas condiciones, no les quedó otra más que adelantar los tiempos y tratando de generar alguna expectativa, el gobernador de Nuevo León anunció que le pasaba la estafeta al diputado Jorge Alvarez Maynez y en lo que podría ser considerado un exceso, García dijo que su compadre sería el próximo presidente de México.



Al igual que el gobernador de Nuevo León, Alvarez Maynez es el único hombre que estará en la carrera presidencial de este 2024 pero llega tarde y en calidad de desconocido

El propio Dante Delgado anunció el registro de uno de sus diputados más cercanos, con lo que se pone en evidencia que Movimiento Ciudadano irá solo en la carrera por el 2024, quizás en la búsqueda de desactivar a la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, pero con ese candidato, no deben esperar mucho en el escenario político nacional.

Si por algo se ha caracterizado Alvarez Maynez, es por ser un experto en el “chapulíneo”. De acuerdo a información que circula por las redes sociales, el legislador naranja ha militado en todos los partidos políticos, menos en el PAN.

Del 2003 al 2009, militó en el PRD; en el 2010 estuvo en Nueva Alianza y en ese mismo año se pasó al PRI, donde permaneció hasta el 2013 y actualmente milita en Movimiento Ciudadano.

El coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, fue “destapado” por el gobernador García, quien anunció no tan convencido: “quiero decirles que tenemos candidato muy bueno, precandidato muy bueno, y es el más naranja y fosfo de todos, porque es el que más antigüedad y el que más representa a esta gran plataforma, Movimiento Ciudadano”.

No debe de ser tan significativo el brinco que dio Alvarez Maynez de la coordinación de campaña de Samuel García en su fugaz aspiración, a convertirse en candidato presidencial de MC porque es previsible que se quedarán con una votación más bien raquítica en la jornada electoral de junio próximo.